



Amigos y amigas que son parte de las asociaciones que conforman la **CONFEDERACIÓN MEXICANA DE EJECUTIVOS DE VENTAS Y MERCADOTECNIA, AC**; en Julio de este año, en la Convención Nacional realizada en la ciudad de Chihuahua, tome protesta como Presidente del Consejo Directivo 2022-2023; es un gran honor presidir este gran organismo con una trayectoria de más de 60 Años. Seguiremos trabajando con entusiasmo para poner a COMEV en un escalón arriba de como lo recibí.

Quiero reconocer el trabajo de mi antecesor, nuestro amigo Víctor Tirado Cota, por su gran labor en su gestión, así mismo, a todos los presidentes que me antecedieron y que han contribuido al engrandecimiento de COMEV.

Hoy estamos viviendo tiempos de retos, sin duda la pandemia ha afectado a muchas empresas, pero también son tiempos de oportunidades, tiempo de sacar lo mejor de cada uno de nosotros, de seguir capacitándonos, innovando, implementando diferenciadores de valor y de ser necesario reinventarnos.

Nuestro Plan de trabajo está basado en una estrategia de cuatro ejes: **FORTALECIMIENTO, COMUNICACIÓN, CRECIMIENTO Y CAPACITACIÓN**, en cada uno de ellos implementaremos acciones concretas para lograr nuestros objetivos.

POR UN MEJOR NIVEL DE VIDA PARA TODOS, MEDIANTE MEJORES SISTEMA DE VENTAS Y MERCADOTECNIA.



David Mora
Presidente Nacional



Ciro Rivera
1er. Vicepresidenta Nacional



María Ofelia Inzunza
2 da. Vicepresidenta Nacional



Alfonso Lizárraga
Vice-Presidente Regional Zona Noroeste



Fernando Hinojos
Vice-Presidente Regional Zona Nor-Este



Adán Salazar
Secretario Nacional



Leonor Espinoza
Directora de Vinculación Gubernamental



Samuel Rodríguez
Tesorero Nacional



Rubén Acuña
Comité Certificación de Asociaciones



Víctor Manuel González
Pro-Tesorero



Arnoldo Moran
Comité Nuevas
Asociaciones



Sergio Díaz
Planeación Estratégica



Edgardo Cristerna
Asuntos Jurídicos y
Fiscales



Edgar Gómez
Comité de Vigilancia



Jaime Dávila
Comité de Vigilancia



Jorge Patricio Navarro
Comité de Vigilancia



Santiago de las Casas
Comisario Nacional



Francisco Álvarez
Vice-Presidente
Regional Zona Pacífico



Visita a la Asociación de Monterrey, donde le tome protesta a Fernando Hinojos. Como Vicepresidente Regional Zona Noroeste y Ciro Rivera, Vicepresidente Nacional.



Asistí a el Festejo del 40 Aniversario de la Asociación de Matamoras.



Se reconoció a don Armanado Arrese; socio fundador y se instituyo la presea para reconocer a socios destacados.



Se entrego la presea Armando Arrese Palacios a Elsa Astudillo por su trayectoria y primera presidente mujer de la Asociación de Matamoras



Visita a la Asociacion de San Luis, R.C., donde presentamos plan de trabajo



Con Francisco Ruiz Pdte. De la Asociación de San Luis R.C.



Con el Pdte. De Asociación de Mexicali, Fabian Martinez



En la Asociación de Mexicali, le tome protesta a tres nuevos socios y platique plan de trabajo.



Visita Asociación de Mochis, donde platicamos sobre sus actividades y plan de trabajo, nos recibió su Pdte. Ramon Siria, me acompañó nuestro Srto. Nacional Adán Salazar.



Visita a la Asociación de Guasave nos recibió el Srto. Del Ayuntamiento, me acompaña, Carlos Figueroa, Pdte. EVM Guasave, Srto. Nacional; Adán Salazar, Leonor Espinoza de Vinculación Gubernamental de COMEV, así como Mireya Orrantia compañera de Guasave.



Cambio de Consejo de Guamúchil, Oscar Omar Castro entrega a Javier Moreno Brumen como nuevo Pdte. De EVM Guamúchil.



Visita a la Asociación de Culiacán donde una mujer es socia por primera vez en la historia de la Asociación, ellas es Carolina Barraza.



REUNION Regional de Sinaloa, con la participación de los diferentes presidentes de la zona, nos acompaña, Adán Salazar; Serio. Nacional, Francisco Álvarez; Vicepresidente Regional y Ahuizotl López Apodaca; Subsecretario de Economía de Sinaloa



Toma de Protesta de la Asociación de Irapuato que preside Eduardo Ordoñez, como Reingreso a COMEV,



Excelente convocatoria con nuestros Compañeros de Durango, felicito a su Presidente **Eduardo Ontiveros** y compañeros ejecutivos a quienes se les presento el plan de trabajo, estuvo presente el Secretario de Desarrollo Económico Alfredo Herrera y se tuvo una entrevista en el Canal 12 de Televisión.



Felicitamos a la gran Familia Ejecutiva de Mazatlán por su Aniversario número 58, una Asociación que nace en 1964, fundada por uno de los empresarios más reconocidos de Mazatlán, "Francisco Madero Herrera con el principal objetivo de llevar "Mejor Nivel de Vida para Todos Mediante Mejores Sistemas de Ventas y Mercadotecnia".
Nuestro reconocimiento a todos los soci@s que durante todo este tiempo han trabajado para mantener vigente nuestro movimiento ejecutivo.



Extraordinario Evento de Cambio de Consejo 2022-2023, felicitamos al nuevo Consejo encabezado por Celso Martínez como Presidente y reconocemos el excelente trabajo del Consejo Anterior y a su PIA Antonio Zúñiga, en hora buena para todos.

